

令和4年8月23日
社会福祉法人 寿康会
特別養護老人ホーム平成の杜
施設長 若林 久美子

特別養護老人ホーム平成の杜における

新型コロナウイルス感染者の発生について（お詫びとご報告）

この度、当施設では新型コロナウイルス感染予防対策に徹底した取り組みを実施してまいりましたが、特別養護老人ホーム平成の杜利用者様と職員に感染者が判明し、施設内クラスターが発生しましたことをご報告申し上げます。（詳細は以下の通り）

関係者の皆様には多大なるご心配とご迷惑をおかけしましたことを深くお詫びし、ご報告申し上げます。

8月20日（土） 職員1名・入所者1名 陽性判明

8月22日（月） 職員1名・入所者1名・ショートステイ利用者1名 陽性判明

8月23日（火） 職員2名・入所者1名・ショートステイ利用者1名 陽性判明

速やかに所轄保健所に報告の上、感染拡大防止のため連携病院の感染症対策チームに指示を仰ぎ、毎日状況を確認していただき、その都度対応しております。

なお、同敷地内で営業しているデイサービスセンター平成の杜、小山町地域包括支援センター平成の杜につきましては、入所施設とは別棟となっており、職員同士の接触もほぼございませんので、消毒を徹底して行い、通常どおりの営業となっております。

利用者様、ご家族様をはじめ地域の皆様、関係機関の皆様には多大なるご心配とご迷惑をおかけしましたことを重ねてお詫び申し上げます。

引き続き、職員一同、一日も早い終息に向け、最大限努めてまいりますので、ご理解とご協力を賜りますよう、何卒お願い申し上げます。